

Argentine : les cultes religieux interdits depuis le 22 avril

Author : Rédaction Riposte Catholique

Categories : [Non classé](#)

Date : 30 avril 2021

[L'intrusion des policiers irlandais](#) pour mettre fin à une messe de la FSSPX interdite le 25 avril dernier rappelle qu'il y a encore des pays du monde où les messes sont interdites, sous prétexte de lutter contre le coronavirus. D'autres donnent un nouveau tour de vis sur les libertés, y compris religieuses. C'est le cas de l'Argentine où l'assistance du public aux messes est de nouveau interdit depuis le 22 avril dernier.

Les activités "*sportives, récréatives, sociales, culturelles et religieuses qui se déroulent dans les zones fermées*" sont interdites de nouveau en Argentine, ce qui a [poussé les évêques](#) à faire un communiqué commun pour demander au gouvernement de respecter les libertés religieuses. L'an dernier déjà, les argentins ont été privés de messes six longs mois, jusqu'en octobre: début octobre 2020 le protocole sanitaire [limitait](#) le nombre de fidèles à 20 par église, avec 15 mètre carré minimum par fidèle.